

L'entreprise vient d'annoncer qu'elle va mettre sur le marché des tissus qui vont respectées les normes de production des masques.

L'information fait état de ce que ces tissus seront mis sur le marché camerounais à partir du 27 avril prochain selon le site investiraucameroun.com. Dans cette perspective, ces tissus vont permettre à ceux qui confectionnent les masques de protection contre le covid-19 d'avoir des produits qui respectent une certaine conformité, ceci pour rentre la protection plus efficace.

À côté de cette mise sur le marché des tissus normalisés, la CICAM reste elle-même attendue dans la production à grande échelle des masques en tissu. En effet, il y a quelques semaines, l'entreprise a annoncé qu'elle entendait produire 15 millions de masques en tissus chaque mois. La première cargaison de ces masques, annoncée sur le marché pour le 15 avril 2020, à des prix hautement concurrentiels, n'est toujours pas visible jusqu'ici.